

Le groupe américain Alexion achète Eunobia

Compte Test - 2012-01-06 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le groupe de biotechnologie américain Alexion dont l'action a progressé de 76 % sur l'année 2011 vient de racheter le canadien Eunobia pour 1 milliard. Par ce rachat Alexion s'empare du premier traitement expérimental pour la maladie génétique rare : la phosphatasie, une maladie osseuse qui touche une personne sur 100.000. Alexion commercialise déjà Soliris, (eculizumab), un traitement pour une maladie génétique rare affectant le sang, le syndrome hémolytique urémique. Soliris est un des traitements les plus chères au monde. Le montant de la transaction versé aux actionnaire du groupe Eunobia sera initialement de 610 millions de dollars et 470 millions selon l'atteinte d'objectifs cliniques sur la base des résultats de l'étude clinique de phase 3 soutenant l'enregistrement du produit aux Etats-Unis. Le cours de l'action du groupe Alexion Pharmaceuticals a progressé de 76 % en 2011 à New York pour atteindre 70 ,92 dollars. Pharmacies.ma - 6 janvier 2012